

Doppelte Jahresbilanz bei der DJK Fiegenstall

Die Mitglieder bestätigten die Vereinsführung um Reinhold Heß im Amt. Viele Sparten hoffen auf Neustart.

NEUWAHLEN

Bericht

Weßenszug Teßlaß 01.07.2021

FIGENSTALL - Gleich auf zwei Vereinsjahre zurückgeblieben hat jüngst die DJK Fiegenstall - die Jahreshauptversammlung 2020 war Corona-bedingt ausgefallen und wurde jetzt mit in die aktuelle Versammlung integriert. Gleichzeitig wählte die DJK einen neuen Vorstand, dem weiterhin Reinhold Heß vorsteht.

Die DJK Fiegenstall hatte die doppelte Jahreshauptversammlung auch den behördlichen Auflagen entsprechend organisiert. So waren die Berichte der Vorstandsmitglieder und der Spartenleiter auf eigens aufgestellten Tischen ausgelegt. Die Tagesordnung war daher deutlich straffer als in früheren Jahren. Kassiererin Carina Heerde gab einen kurzen und prägnanten Kassenbericht ab. Diverse Veranstaltungen besuchten dem Verein 2019 ein Plus. Das Vereinsjahr 2020 schlug allerdings mit einem deutlichen Minus zu Buche. Wichtige Baumaßnahmen und Investitionen konnten noch abgeschlossen werden und auch wei-

terhin gibt es dem Vorsitzenden Reinhold Heß zufolge „noch viele Ideen, die der Verein umsetzen möchte“. Aktuell zählt die DJK Fiegenstall annähernd 400 Mitglieder - „Tendenz steigend“, wie Reinhold Heß bemerkt.

Wie in vielen anderen Vereinen hatten alle Sparten mehr oder weniger stark mit den Corona-Auflagen und den Kontaktbeschränkungen der beiden Lockdowns in Bayern zu kämpfen. Die Sparte „Darts“ wird seit 2018 im Verein aktiv und erfolgreich geführt. Durch viel Engagement der beiden Spartenleiter Konstantin Degenhardt und Johnny Wagner ist trotz der Corona-Pandemie ein toller Zulauf an Frauen und Männern zu verzeichnen. Durch den 2020 fertiggestellten neuen Darts-Raum wurden sehr gute Rahmenbedingungen geschaffen. Erstmals war eine Mannschaft im Ligabetrieb angemeldet. Dieses Jahr sind zwei Teams geplant. Neueinsteiger und Interessierte sind stets willkommen.

Neuer Spartenleiter der Abteilung Bogenschießen ist Herbert Schmid. Auf dem Bogenplatz wurde ein neues Spinnennetz aufgebaut, welches das mühsame Suchen der Pfeile größtenteils verhindert. Leider mussten alle Veranstaltungen abgesagt werden. Trainings können nun - je nach den pandemiebedingten Beschränkungen - seit einiger Zeit wieder stattfinden. Für Interessierte ist Herbert Schmid der Ansprechpartner.

Die Gymnastiksparte der Damen wird sehr gut angenommen. Die Sparte „Sport und Fitness für Männer“ startete mit vollem Erfolg erstmals im Februar 2020 und möchte bald wieder gemeinsam trainieren. Sehr großer Zulauf war bei den angebotenen Zumba-Stunden gegeben. Hier musste gar eine Warteliste angelegt werden. Die DJK-Führung hofft auf eine anhaltend niedrige Inzidenz, damit im Herbst wieder Angebote mit Zumba-Stunden beginnen können. Eine Nordic-Walking-Gruppe trifft sich weiterhin meist zweimal in

der Woche zum gemeinsamen „Walk“. Einzig die Sparte Radfahren ist aktuell „ein kleines Sorgenkind“, so Heß.

Fußball für Frauen

Fußballerisch war erstmals eine Frauenmannschaft am Start sowie drei Teams der Juniorinnen. Der Verein ist froh, dass der Spielbetrieb wieder loslegen durfte. Im Kleinfeldbereich verfügt der Verein über ein sehr gutes Trainerteam mit vielen Kindern. Neu gestartet wird, voraussichtlich ab Herbst, das Angebot „Sport trotz(t) Demenz“.

Die Neuwahlen der Vereinsführung erfolgten mit einem Jahr Verzögerung durch den Wahlausschuss mit Wahlleiter Bürgermeister Hans Seibold. Fast alle Amtsinhaber engagieren sich weiterhin im Vorstand der DJK Fiegenstall. Neu im Amt des zweiten Vorsitzenden ist Markus Humpel-Schröt, der dieses Amt von seinem Vorgänger Manfred Seibold übernommen hat. Seibold kandidierte nicht mehr für jenes Amt, wird aber weiterhin als Beisitzer im Verein tätig sein. Neuer technischer Leiter ist Jörg Bayer, der das Amt des verstorbenen Xaver Steinhöfer übernimmt. Der Verein habe mit Steinhöfer ein Mitglied, das sich über 30 Jahre im Vorstand engagierte, verloren, würdigte Heß dessen Verdienste in der DJK.

Im Bogenschießen übernahm nun Herbert Schmid offiziell die Leitungsfunktion von Reinhold Höppler. Letzterer wird auch weiterhin im Verein mitarbeiten und sich um die immer umfangreicheren Aufgaben der Mitgliederverwaltung kümmern. Alle anderen Posten blieben unverändert.

Unter dem Tagesordnungspunkt „Sonstiges“ wurden noch Anträge behandelt und von der Versammlung einstimmig genehmigt. Zum einen wurden zwei Umbaumaßnahmen am Sportplatz, zum anderen eine moderate Beitragsanpassung beschlossen. wt



Foto: DJK Fiegenstall

Mit einem Jahr Verzögerung im Amt bestätigt: Die Vereinsführung der DJK Fiegenstall um Reinhold Heß. Neu auf dem Posten des zweiten Vorsitzenden ist Markus Humpel-Schröt.